Verein zur Förderung der Kunst in Neumünster e.V. Babett Schwede-Oldehus 1. Vorsitzende Marienstraße 5





















Verein zur Förderung der Kunst in Neumünster e.V.
Babett Schwede-Oldehus
1. Vorsitzende
Marienstraße 5
24534 Neumünster
Mail: info@schwede-oldehus.de
Facebook: @kunstvereinneumunster

www.kunstverein-neumuenster.de

KUNST BRAUC HTFRE UNDE!





KUNST BRAUCHT FREUNDE!

■ Im Jahre 1977 gründeten kunstinteressierte Bürgerinnen und Bürger den Verein zur Förderung der Kunst in Neumünster. Ihr erklärtes Ziel war es zunächst, den Bau eines modernen Theater- und Konzertsaales zu unterstützen. Mit vielen Veranstaltungen und Aktionen warben sie in den folgenden Jahren für die neue Stadthalle als lebendige Kulturstätte.

Nach der Einweihung 1986 wurden die neuen Räume dank großzügiger Spenden mit Kunstobjekten und einem neuen Konzertflügel ausgestattet.

- In den folgenden Jahren wurden vom Verein zahlreiche Kunstausstellungen, Theateraufführungen und Konzerte veranstaltet sowie gefördert und Ankäufe unterstützt.
- Die Organisation des **Jugendmusikwettbewerbes** und die Förderung jugendlicher Talente sind seit zwanzig Jahren ein Hauptanliegen des Vereins.
- Anlässlich seines 30jährigen Jubiläums in 2007 übernahm der Verein zur Förderung der Kunst in Neumünster die Initiative zur Durchführung der Ausstellung nordskulptur:licht.

Um viele Menschen zu erreichen, beschränkte sich diese Ausstellung, die sich schwerpunktmäßig dem Thema Licht widmete, nicht nur auf den Innenbereich, sondern wurde im ganzen Stadtraum erlebbar.



Die **nordskulptur:licht** warb für den **Kulturstandort Neumünster**, und von ihr gingen spürbare Impulse sowohl für den lokalen, als auch für gesamten norddeutschen Kunstraum aus. Im Rahmen der **nordskulptur:licht**



konnten **Lichtinstallationen von Rainer Gottemeier am Rathaus**

und Hans Peter Kuhn im Museum Tuch+Technik angeschafft werden. In

2010 gelang es dem Verein, die Lichtkunst "Kelvin" von Till Nowak am Wasserturm zu installieren.

■ 2017 konnte anlässlich des 40jährigen Ju- biläums des Vereins ein Kunstwerk an das Friedrich-Ebert-Krankenhaus in Neumün- ster übergeben werden.

Die in Neumünster lebende Künstlerin Kristin Grothe schuf das imposante Kunstwerk "Schwe-



bende Gärten", welches an seinem Platz im lichtdurchflutetem Atrium des Hauses beeindruckend dazu bei trägt, Akzeptanz und Identifikation der Nutzer mit dem Bauwerk zu stärken, sowie dem Standort ein neues Profil zu geben.

Die Förderung von Kunst-

werken im Öffentlichen Raum ist seit vielen Jahren ein Hauptanliegen des Vereins und trägt maßgeblich mit dazu bei, die kulturelle Bedeutung unserer Stadt zu stärken.

Alle Aktivitäten des Vereins dienen dem einen Ziel:

- Das **kulturelle Leben** in unserer Stadt **vielfältiger** und **interessanter** zu gestalten.
- Für die Vereinsmitglieder werden interessante Ausflüge und Sonderveranstaltungen organisiert.

Werden Sie Mitglied im Verein zur Förderung der Kunst in Neumünster e.V.!

Helfen Sie, das kulturelle Leben in unserer Stadt zu unterstützen!





Ja, ich möchte Mitglied im Verein zur Förderung der Kunst in Neumünster e.V. werden

Name
Strasse
PLZ, Ort
Telefon
E-Mail
Datum/Unterschrift
Hiermit erkläre ich meinen Beitritt zum Verein zur
Förderung der Kunst in Neumünster e.V.
☐ Mit der Abbuchung des Jahresbeitrages von € 51,– pe
Lastschrift bin ich einverstanden:
Kreditinstitut
IBAN
IDAN
BIC
Datum / Untarachrift
Datum/Unterschrift

□ Ich werde auf das Konto des Vereins überweisen: Sparkasse Südholstein

IBAN: DE84 2305 1030 0015 0974 05

BIC: NOLADE21SHO oder

VR Bank eG Neumünster IBAN: DE04 2129 0016 0000 0989 00